2 Wochen Rodeln beim Dr. Müller hinter dem Sportplatz

Jänner/Februar 2023

Nachdem es endlich wieder mal kräftig geschneit hatte, machten alle Kinder Ende Jänner / Anfang Februar 2023 die Rodelwiese unsicher. Jeden Tag wollten sie raus und wir konnten fast immer die Wünsche erfüllen. Gekonnt präparierten sie die Piste, bauten auch so manche Schanzen ein und brausten im Höllentempo hinunter! Gott sei Dank passierte nichts!

Die Kinder hatten eine Menge Spaß und kamen durchgeschwitzt, mit roten Backen und einem Grinser im Gesicht glücklich wieder in der Schule an



•





